
Association de parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF)

1er décembre 2021 20h05 Virtuel (Zoom)

Réunion convoquée 
par :

Mélanie Ringuette 
(Remplacée par Mélanie 
Brochu-Macaulay)

Présidente de l’APEF

Notes prises par : Geneviève L’Heureux (en 
remplacement de Marie-
Claude Tessier)

Secrétaire  

Présences : Mélanie Brochu-Macaulay, Denis Gravel, Natalie Politano, Annie-Pier Fortin,  
Ghislaine Reine, Geneviève L’Heureux, Leanne, Catherine, JoséeBlanchet

Absences : Émilie Légère, Cynthia Huard, Mélanie Ringuette, Marie-Claude Tessier

Procès-verbal

Sujets Discussions Actions

1. Mot de 
bienvenue

Bienvenue! Quorum atteint

2. Adoption de 
l’ordre du jour

Natalie Politano propose/ Annie-Pier Fortin 
appuie.

Varia:
Levées de fonds possibles :
-Krispy Kreme
-Tupperware
- Épelleton

3. Adoption du 
procès-verbal

Natalie Politano propose/ Mélanie Brochu-
Macaulay appui

Changements ou ajouts : 
Aucun

4. Rapport de la 
Présidente

1. La vente totale pour la levée de fonds 
Fundscrip est de 22 290$. Le profit est de 
1015,97$

2. Possibilité d’acheter des raquettes de neige 
avec le profit de Fundscrip. Les membres ont 
voté et une personne était en faveur. Les 
membres ne disent pas non, mais préfèrent 
évaluer les différentes options avant. Denis 
va approcher le personnel. 

 

2. Denis va approcher le 
personnel de l’école pour 
connaître leur point de vue 
au sujet des raquettes ou 
de d’autres besoins qui 
pourraient être comblés 



avec l’argent de cette levée 
de fonds.

5. Rapport de la 
vice-présidente

N/A

6. Rapport de la 
Trésorière

Du 1er juillet 2021 au 30 novembre 2021

Dons : 570$
Collecte de fonds : 22,290.00$ 
Intérêts : 0,99$
Revenu : 22,860.99$

Dépenses : 22,376.00$ (+frais bancaires)

Dépréciation : 1,440.80$ 

 Revenu net : 955.81$

 Actifs courants (Compte de banque) : 11,035.25$
                                  (Immobiliers) : 56,798.11$
                                   Total des actifs de 67,833.36$

Comptes payables : 0.00$ 

7.
Varia

1.Levée de fonds Krispy Kreme : 

Levée de fonds qui a habituellement beaucoup 
de succès. Le profit est de 7$ par boîte et la 
compagnie envoie les commandes directement 
à Beaumont. Au hockey, 750 boîtes ont été 
vendues en 1 heure. Il faut acheter un 
minimum de boîte…Mélanie R. va entrer en 
contact avec Annie-Pier pour avoir les détails. 
Si nous allons de l’avant, il serait bien de faire 
cette levée de fonds en février pour pouvoir 
garder les boîtes à l’extérieur et que les 
beignes restent gelés.

2. Levée de fonds Tupperware

Josée Blanchet vient nous offrir la possibilité 
de faire une levée de fonds Tupperware en 
étant notre représentante. Le produit est 

1. Mélanie Ringuette va 
contacter Annie-Pier F. 
pour les détails.

2. Discuter lors de la 
prochaine réunion si on 
allait de l’avant ou non avec 
la proposition.



canadien, les catalogues sont en français et en 
anglais. Avant il fallait utiliser la brochure de 
levée de fonds, maintenant nous avons accès à 
tous les produits dans le catalogue. Pour se 
faire connaître auprès des francophones, Josée 
offre 20% des ventes (avant shipping et taxes)  
à l’école. Pour procéder, elle peut créer un lien 
d’achat, les gens commandes en ligne et les 
livraisons vont directement chez eux. Elle a un 
Site Internet linktr.ee, une page Facebook et 
un code QR auxquels les gens pourraient avoir 
accès. La levée de fonds pourraient se faire 
pendant un mois. On doit discuter entre-nous 
pour voir si on le fait et quand.

3. Levée de fonds « Épelleton »
Zéro coût pour participer.  L’enseignante 
donne une liste de 30 mots aux enfants et la 
famille commandite l’enfant. Par exemple : 25 
cent par mot bien écrit. 

*Un Google Sheet nous sera partagé pour que 
l’on écrive les entreprises qui nous intéressent, 
qui seraient sur la carte à vendre. (Mélanie 
B.M. nous l’a envoyé) 

3. a)Denis va demander aux 
enseignants s’ils sont prêts 
à s’impliquer.

b)Mélanie B-M. va nous 
envoyer les détails de la 
procédure et des profits 
pouvant être générés.

8. Prochaine 
réunion

5 janvier 2022

9. Levée de la 
réunion

21h 
Natalie Politano propose/Annie-Pier Fortin 
appui.


